

1981

MICHEL DEVAUX NOUVEAU PRESIDENT DE LA PETANQUE CLUB ISLOISE

5/12/81

L'assemblée générale de la pétanque club Isloise s'est tenue samedi à la mairie sous la présidence de M. Gilbert Begoin, de M. René Morillon président de la ligue Poitou-Charentes, de M. Raymond Dumas, membre de la Ligue et du Comité de la Vienne, et devant une quinzaine de membres.

Le compte-rendu moral permet tout d'abord de constater une certaine stabilité de l'effectif du club puisque 50 licences furent délivrées en 1981 dont 42 séniors, 7 juniors et un cadet contre 51 en 1980.

Les 16 concours organisés (30 officiels et 13 nocturnes amicales) ont vu la participation totale de 1151 joueurs dont 454 pour les 3 concours officiels, ce qui est assez remarquable. Six coupes ont été gagnées à Usson, Le Vigeant (2), St Martin-l'Ars, Châtain et l'Isle-Jourdain.

Le compte-rendu financier laisse apparaître une situation

saine, malgré de grosses dépenses effectuées pour l'agrandissement du terrain de jeux, la réfection de l'installation électrique et la remise en état d'une pièce de l'ancienne gare servant de bureau pour les concours. Notons parmi les subventions reçues celle de la commune de l'Isle-Jourdain (200 F), celle de la Caisse d'Epargne de Civray (56 F.), la société remercie vivement ces généreux bienfaiteurs ainsi que le Crédit Agricole de l'Isle-Jourdain pour les coupes et trophées, qu'ils ont offert, les employés communaux ainsi que tous ceux qui ont contribué et participé aux travaux déjà cité.

Remerciements également à M. Mourasse, assurances, pour la magnifique coupe offerte cet été et attribuée au joueur Didier Le Guern de Bouresse.

Projets 1982 : Deux ou trois concours officiels sont envisagés ainsi que les concours amicaux en nocturne toujours maintenus le vendredi en été. Innovation pour ces derniers : ils seront ouverts à tous licenciés ou non, dans le but de ne pas pénaliser en particulier les vacanciers du village de vacances et du camping et quelques amateurs locaux, qui viennent uniquement pour passer une agréable soirée. Une relance est ainsi espérée.

En ce qui concerne la coupe Mourasse, il est envisagé une autre formule d'attribution de points. Projet à l'étude.

La coupe cantonale sera disputée à Adriers, le premier samedi de septembre 82 après accord avec cette municipalité.

Renouvellement du bureau :

Enfin il a été procédé au renouvellement du tiers sortant et à l'élection du bureau, le président sortant M. Bégoïn, ne désirant pas renouveler son mandat. Ont été élus : **Président** : Michel Devaux ; **Vice-présidents** : MM. René Morillon, et Gilbert Begoin ; **Secrétaire** : M. Jean-François Babin ; **Secrétaire-adjoint** : M. Pascal Babin ; **Trésorier** : M. Pierre Hébras ; **Trésorier-adjoint** : M. Roger Rossard. **Membres** : MM. Henri Guérin, Eugène Sauvage, Arsène Durand, André Moreau, André et Jean-Louis Bourgoing, Raymond Dumas, Jean-Marc Babin.

